Antrag Nr. 22-O-12-0018 SPD-Fraktion

Betreff:

Hermann-Ehlers-Schule; Planung von Außensportanlagen

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, seine Bemühungen um die Planung eines nutzbaren Außensport- und Bewegungsgeländes an der Hermann-Ehlers-Schule zu intensivieren.

Ziel sollte dabei sein eine planerische Gesamtlösung zu finden, auf deren Grundlage die entstehenden Kosten ermittelt und zum nächsten Doppelhaushalt angemeldet werden können. Anzustreben ist eine bauliche Umsetzung, ggfs. in Teilabschnitten, ab 2024.Wir bitten um einen Zwischenbericht bis zum 30.09.2022

Begründung:

Mit Beschluss-Nr. 0115 vom 30.11.2021 hatte der Ortsbeirat bereits beantragt, die Planung für die dringend benötigten Außensportflächen unverzüglich anzugehen.

Erfreulicherweise hat der zuständige Dezernent für Finanzen, Schule und Kultur mit Schriftsatz vom 14.12.2021 diesen Bedarf grundsätzlich anerkannt. Gleichzeitig hat er angekündigt, dass eine Ämterrunde aus Schul-, Sport- und Grünflächenamt die Federführung dieses Projekts, dessen sportliche Aspekte sowie Fragen zur Gestaltung von Außensportanlagen und Grünflächen klären sollte.

Da nach unserer Einschätzung die noch disponiblen Freiflächen innerhalb des jetzigen Schulgeländes für das notwendige Sport- und Bewegungsangebot nicht ausreichen dürften, ist auch die Liegenschaftsabteilung für den voraussichtlich notwendigen zusätzlichen Grunderwerb frühzeitig einzubeziehen.

Wesentliche Voraussetzung für das weitere Verfahren ist die ambitionierte Erarbeitung einer bedarfsorientierten Gesamtplanung, die pragmatisch umgesetzt werden kann.

Wiesbaden, 04.07.2022

Reinhold Fraktionssprecher